

[Voir les versets relatifs](#)

Pente évidemment très forte, entre le haut-plateau de Moab et le fond de la mer Morte où se trouvait Tsoar ([Esa 15:5](#), [Jer 48:5](#)). L'emplacement en est incertain. Eusèbe situe ce passage entre Aréopolis (Ar-Moab) et Tsoar. Il se trouve sans doute en quelque ouâdi du S. de l'Arnon (voir Horonaim).

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com

Les cookies Google maps ne sont pas activés.

Pour voir cette carte modifiez vos préférences, acceptez les cookies GoogleMap et revenez ici.

[Voir mes préférences](#)

Versets relatifs

Esaïe 15

⁵ Mon cœur pousse des cris pour Moab. Ses fugitifs vont jusqu'à Tsoar, jusqu'à Eglath-Shelishija. Ils gravissent en pleurant la montée de Louhith et ils poussent des cris de détresse sur le chemin de Horonaïm

Jérémie 48

⁵ C'est avec un torrent de larmes qu'ils gravissent la montée de Luchith parce qu'ils ont entendu avec angoisse les cris provenant du désastre dans la descente de Choroïm.